JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL







171 cm2

Página: 8 \$27,667.61

1/1

#FGJCDMX

Espaldarazo a Ernestina Godoy

INDIGO STAFF

ste viernes 13 de octubre, la fiscal General de Justicia (FGJ), Ernestina Godoy Ramos, acudirá a entrevista con el Consejo Judicial Ciudadano en el Congreso de la Ciudad de México, luego de que el 21 de septiembre comunicó su intención de mantenerse en el cargo por un segundo periodo consecutivo; sin embargo, los ánimos al interior del Legislativo están encendidos.

La posibilidad de que Godoy Ramos esté al frente de la FGJ por otros cuatro años ha generado diversos posicionamientos, particularmente, por parte de la oposición, quienes se han manifestado en contra de la intención de la funcionaria al acusar deficiencias en la procuración de justicia en la capital.

Ante este panorama, la diputada local por el partido guinda y presidenta de la Junta de Coordinación Política del Con-

greso local, Martha Ávila Ventura, aseguró en el programa "Primera Plana", de Capital Media y Reporte Índigo, que el tema de la ratificación preocupa al interior del Legislativo, pues existe una "guerra sucia" en contra de la fiscal.

"El procedimiento de ratificación de la fiscal es un procedimiento constitucional que tenemos que llevar a cabo y nos preocupa porque parece que se está generando un tema político-social donde se están utilizando a las víctimas. Está habiendo una guerra sucia en contra de la fiscal y se está queriendo boicotear la ratificación", mencionó.

Advirtió que el Consejo Ciudadano, elegido por el Congreso local, ha sido transparente y ha hecho bien su trabajo, por lo que espera que la visita de Ernestina Godoy al recinto de Donceles pueda llevarse a cabo en las mejores condiciones y no haya agresiones en contra de la fiscal



La diputada por Morena, Martha Ávila, asegura que la ratificación de la titular de la FGJ es un tema que preocupa al interior del Legislativo, pues hay una 'guerra sucia' en contra de la funcionaria por parte de la oposición





PANISTAS Y VÍCTIMAS

Buscan impedir ratificación de la fiscal Godoy

Alrededor de 30 personas ante el Congreso local denuncian obstáculos para lograr la justicia expedita

PATRICIA RAMÍREZ

n la víspera de que el Consejo Judicial Ciudadano (CJC)de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México entreviste a la Fiscal Ernestina Godoy, diputados del PAN se reunieron con activistas y abogados que se oponen a la ratificación de la funcionaria.

Alrededor de 30 personas acudieron al Congreso de la Ciudad de México para denunciar obstáculos para lograr la justicia expedita y demandaron ser escuchados por los integrantes del Consejo antes de que emitan un veredicto sobre la posible reelección de la Fiscal, quien, acusaron, ha politizado la justicia.

Este viernes, la Fiscal acudirá a entrevistarse con el Consejo, que es el encargado de emitir un dictamen sobre la idoneidad del proceso, para remitirlo al gobierno de la Ciudad de México, que a su vez lo envía al Congreso para si votación, donde la aprobación debe ser por mayoría calificada.

Los diputados de Morena, junto con sus aliados de las asociaciones parlamentarias tienen un total de 38 votos, por lo que solo les faltan 6 para lograr la mayoría calificada.

Se prevé que este viernes las manifestaciones de organizaciones feministas y de víctimas, a las que se han sumado panistas, genere conflicto en la comparecencia.

Los diputados locales Luis Chávez

García y Federico Chávez Semerena, exigieron escuchar a las víctimas que, más allá del delito por el que buscan justicia, piden mesas de trabajo con Jorge Nader, presidente del CJC.

Hilda Lara, media hermana del vocero de la FGJCDMX, Ulises Lara, a quien acusa de abuso de poder y un caso de despojo; también acudió la representación legal de víctimas de la Línea 12 y de la señora Viviana Salgado, acusada de, supuestamente, tirar unas aspas de lavadora a las vías del Metro.

Todas las personas que acudieron, coincidieron que en la Ciudad de México hay impunidad en temas de feminicidios, vivienda, abuso sexual, acoso laboral e injusticias.

El diputado Chávez García, presidente de la Comisión Especial de Atención a Víctimas, ofreció dar seguimiento a todos los casos expuestos y alzar la voz ante el pleno del Congreso CDMX, para que la Fiscalía local no congele los temas.

Por su parte, el diputado Federico Chávez Semerena, secretario de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, acusó al Consejo y a su presidente, de evadír a las víctimas de Godoy. "El llamado a Jorge Nader es evitar la simulación, ser duros en la evaluación con Godoy para que se haga sentir el dolor de las personas que por años han padecido de su ineptitud", precisó.





Ernestina Godoy asegura que ningún delito quedará impune.

OVACIONES





ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - ් @ssc_cdmx

